## EUDS Mi Universidad

## **ENSAYO**

NOMBRE DEL ALUMNO: MARISOL LÓPEZ ORDOÑEZ

NOMBRE DEL TEMA: ESTRATEGIAS DEL SECTOR SALUD

PARCIAL: I

NOMBRE DE LA MATERIA: SALUD PUBLICA

NOMBRE DEL PROFESOR: VÍCTOR MANUEL NERY GONZÁLEZ

NOMBRE DE LA LICENCIATURA: ENFERMERÍA

**CUATRIMESTRE: 3** 

## ESTRATEGIAS DEL SECTOR SALUD.

Las estrategias de salud son actuaciones sobre problemas de salud que, bien por su elevada prevalencia o bien por suponer una mayor carga asistencial, familiar, social y económica, requieren un abordaje integral, que tenga en cuenta todos los aspectos relacionados con la asistencia sanitaria, así como la coordinación con otros departamentos o instituciones. Promover la salud y el desarrollo de las personas especialmente en los niños es algo que se tiene que ver la vida , la estrategias de la salud son muchas necesidades en cada ser humano, destaca la necesidad de intensificar los esfuerzos para hacer frente a las crecientes desigualdades en los resultados de la salud y en especial para ocuparse de las necesidades y los obstáculos específicos de cada genero que puedan determinar si los niños y las niñas desarrollan su pleno potencial en materia de salud y bienestar.

Al reconocer un proyecto seguro para el futuro, los desarrollos tienen que ser sostenible para que podamos garantizar una vida sana con cada ser humano es importante que en la humanidad hay estrategias de salud, para el buen bienestar de las personas tanto en bebes, niños, jóvenes y adulto mayores implementar una buena estrategia de salud es el fundamento principal para nuestras vidas, especialmente en la sociedad de cada individuo. El ministerio de sanidad, servicios sociales e igualdad, desde el inicio del plan en 2006, ha desarrollado un método participativo para la elaboración e implementación de las estrategias de salud para el (SNS) y en el que, de forma estructurada y sistematizada¹ han colaborado presentantes de las comunidades autónomas, sociedades científicas y asociaciones de pacientes. Todas las estrategias han sido aprobados en el consejo internacional del sistema nacional de salud. Varias de ellas ya han sido actualizadas y evaluadas.

"La salud es la riqueza real y no piezas de oro y plata "mahatma Gandhi".

La constitución política de los estados unidos mexicanos establece en su artículo 26 apartado a que el estado organizara un sistema de planeación democrática del

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> Sistematizada. Que esta ordenado siguiendo una estructura lógica.



desarrollo nacional que imprima solidez, dinamismo, competicidad, permanencia y equidad al crecimiento de la economía para la independencia y la democratización. La constitución establece asimismo específicamente que habrá un plan nacional de desarrollo, al que se sujetaran, obligatoriamente los programas de la administración publica federal. El plan nacional de desarrollo 2019-2024 aprobado por decreto publicado el 12 de junio de 2019 en el diario oficial de la federación es el principal instrumento de planeación de esta administración; define las propiedades nacionales que busca alcanzar el gobierno. Igualmente, nuestra carta magna en su articulo 4°. Párrafo cuarto establece que todo persona tiene derecho a la protección de la salud y que la ley definirá las bases y modalidades para el acceso a los servicios de salud y establecerá la concurrencia de la federación y las entidades federativas en materia de salubridad general, y definirá un sistema de salud para el bienestar, con el fin de que podamos garantizar la extensión progresiva, cuantitativa y cualitativa de los servicios de salud para la atención integral y gratuita de las personas que no cuentan con seguridad social. En las estrategias de la salud en casa de los profesionales de la salud para la experiencia del paciente debemos brindar la opción de gestionar sus cita, tratar de ser lo más puntual posible, implementar una buena atención con ellos, que podamos ofrecer una atención personalizada con ellos, implementar nuevas estrategias con ellos para que sea mas clara la información de salud con ellos, debemos proporcionar soporte emocional, dar informe adecuada sobre sus medicamentos, tener una buena conducta con cada paciente, debemos de seguir los seguimientos de cada paciente, pedir a los pacientes la opinión de cada uno de ellos así para tener una mejor estrategias de salud con ellos y que cada paciente se sienta bien con las atenciones que cada profesional de la salud le da a cada uno de ellos. "El arte de las estrategias es de una importancia vital. Es el terreno de la vida y de la muerte, el camino hacia la seguridad de la vida, (sun tzu)". En la dirección general del asistencial sanitaria el establecimiento y desarrollo de las estrategias sanitarias promovidas por el ministerio de sanidad, servicios sociales e igualdad. El servicio de estrategias de salud y formación es el encargado de diseñar los planes operativos derivados de las estrategias de salud y la elaboración, control y evaluación de proyectos y



programas orientados a mejorar la atención sanitaria en problemas de salud de gran importancia, bien sea por su gravedad, prevalencia<sup>2</sup> o afectación de grupos de población de especialidad vulnerabilidad<sup>3</sup>. En la elaboración de los programas han participado profesionales de aquellas disciplinas que intervienen en los diferentes momentos del proceso de atención que se presta desde el sistema sanitario.

"una actitud saludable es contagiosa, pero no esperes a tomarla de otras personas, se un portador (Tom Stoppard)".

La estrategia del sector salud nos enseña, como podemos promover la salud y el desarrollo especialmente en los niños las necesidades de salud en los niños en todas las etapas de la vida. Es muy importante tomar en cuenta las necesidades de cada ser humano, la salud es una ciencia donde tenemos que promover y brindar la salud buscar estrategias para poder implementar la enseñanza de la salud. Debemos corregir las desigualdades en los resultados de la salud. Fortalecer los sistemas de salud, incluidas la preparación y respuesta frente a emergencias y la resiliencia<sup>4</sup>. El ejercer es la clave para la salud física y de la mente, nuestro cuerpo es templo de la naturaleza y del espíritu divino, cuidar nuestra salud es lo mas valioso y espectacular de cada persona. "La salud es un derecho humano para todos, a todas edades".

<sup>&</sup>lt;sup>2</sup> Prevalencia. Es el numero de casos de un evento de salud, en un momento determinado.

<sup>&</sup>lt;sup>3</sup> Vulnerabilidad. Implica fragilidad, una situación de amenaza o posibilidad de sufrir daño.

<sup>&</sup>lt;sup>4</sup> Resiliencia. En psicología, capacidad que tiene una persona para superar circunstancias traumáticas como la muerte de un ser guerido, un accidente, etc.



## REFERENCIAS BIBLIOGRÁFICAS.

- Antología UDS
- https://www.google.com/search?q=estrategias+del+sector+salud&oq=estra&aqs=chrome.0.69i59j69i57j0i131i433i512l4j0i512j0i131i433i512j0i433i512j0i131i433i512.1
  765j0j15&sourceid=chrome&ie=UTF-8
- <a href="https://www.aragon.es/-/estrategias-y-programas-de-salud">https://www.aragon.es/-/estrategias-y-programas-de-salud</a>
- https://www.google.com/search?q=frases+de+estrategias+de+la+salud&hl=es-419&sxsrf=APwXEdeDD1x3q0cSScbAMqbKvy9YGiiow:1684518550055&source=Inms&tbm=isch&sa=X&ved=2ahUKEwjovKrO-IH\_AhVZImoFHf1MB2MQ\_AUoAXoECAlQAw&biw=1366&bih=617&dpr=1
- https://www.who.int/es/campaigns/world-health-day/world-health-day-2019/key-messages